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Capítulo 1

¿Cuantos momentos difíciles hay que pasar para ver el amanecer salir?
¿Cuánto piel hay que dejar en el camino para ser feliz? son preguntas que
me hago y que no creo que exista una respuesta, estuve pensando mucho
y me gustaría revivir muchos recuerdos, recuerdos malos y buenos que
me han convertido en lo que soy hoy, y aunque lo parezca no estoy
deprimido, solo atreviese una pesadilla que con trabajo y esfuerzo va a
terminar pronto y todo va a estar bien. Pensando y pensando me di
cuenta cuan complicado que es el amor, que difícil es sostener tantas
cosas buenas y malas porque en eso se basan las relaciones, pueden
haber malos momentos, decepciones, desgaste, pero siempre hay
momentos felices.

El amor es algo que vale la pena luchar, algo que vale la pena aferrarse,
el amor es una palabra al fin y al cabo pero nosotros decidimos cuanto
significado queremos darle, somos imperfectos y no importa cuántas
oportunidades demos y fallemos, podemos sufrir, llorar, pero podemos
tener felicidad y ¿qué importa volver a intentar?, si lo mejor que podemos
hacer es amar y no tengan miedo de mirar atrás porque no hay que
olvidar, de los errores se aprende y nos recarga para afrontar lo que
viene, por eso las cosas llegan a su tiempo y como se dice muchas veces
la importancia del camino no es el final, sino lo que hay a la mitad...
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